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３年学年だより

２０２４／５／１０（金）

― No.４ ―

修学旅行に向けて、最終確認です！
さあ、いよいよ修学旅行です。思う存分楽しみ、学びのある修学旅行になるよう、準備をしっかりと！

今週末はしっかり食事や睡眠をとって、体調を整えましょう。

★ 詳しくは学年懇談会資料、旅のしおり（生徒用）の内容をご確認ください。

日程で大事な部分や持ち物のみ記載します。

５／ １３（月） 前日

給食後下校です。下校時刻は１３：００を予定しています。部活動はありません。

５／ １４（火） １日目：奈良・海遊館

※ 大荷物も当日の朝にもってきていただきます。タグを忘れずに付けてきてください。

雨具や常備薬、マイナンバーカード（あるいは健康保険証）などは手荷物に入れておいてください。

６：５０ 根上中学校前駐車場集合完了

※ 当日になって参加できなくなった場合の連絡は６:１５～6:４５の間にお願いします。

（ 根上中学校 0761-5５-０１６０ ）

７：００ バス出発

奈良・海遊館

⇒ オリエンタルホテルユニバーサルシティ（宿泊）

５／ １５（水） ２日目：ピース大阪・USJ

ピース大阪見学、USJ

⇒ オリエンタルホテルユニバーサルシティ（宿泊）

５／ １６（木） ３日目：京都自主プラン

京都自主プラン（班別活動）

１９：００ 根上中学校前駐車場到着（予定）

※ １４：５０に岡崎公園駐車場バスターミナルを出発します。

途中、南条SAに着いたらコドモンで到着予定時刻をお伝えします。

５／ １７（金） 翌日

１２：００ 登校完了 給食

修学旅行レポート作成 部活動もあります。

＜その他＞

・学校への送迎の車は、武道館横の市営駐車場でお願いします。陶壁前広場（体育館玄関前）や中学校前

駐車場はバスの駐車で利用しますので、車の乗り入れはできません。ご不便をおかけいたしますが、ご

理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

・旅行中に体調不良等で医療機関にかかった場合、保険証が必要になります。大切な書類ですが、本人の

健康保険証もしくは健康保険証と連携済みのマイナンバーカードを持たせて下さい。

・スマートフォンは持ってこないでください。ご家庭でも声かけをお願いいたします。



平和学習感想～３・４組～

原爆には、爆風以外にも、いろいろな被害があり、それで亡くなってしまった人がいたことを知って、あ

らためて原爆は怖いものだと知りました。僕は今まで、原爆によって亡くなってしまった人がたくさんいる

ということは知っていたけれど、熱線であとかたもなく消えてしまった人がいたことを初めて知ったし、多

くの人の命を奪った原爆は、二度と使ってはいけないものだと思いました。だから、この世界から一刻も早

く核兵器が消えて、各地で起きている戦争がなくなり、世界中が平和になることを願い、平和のために自分

にできることを探していきたいです。（３組）

私は約１年前に広島の原爆ドームに行って本物を見たことがあります。そのときに感じたことが、私が思

っている以上に原子爆弾は怖くて恐ろしいものなのだということでした。今日も平和学習をして、私も二度

とあんな怖いことは起きてほしくないと思ったし、このことは、絶対に忘れてはいけないことだと思いまし

た。（3組）

「つるにのって」を観て、原爆や放射線などによって亡くなった人や、亡くなった人の家族や友だちがど

れほど悲しい思いをしたのかが分かりました。そして、その時は何もなっていなくても、忘れたころに病気

になることがあるのが怖いと思いました。禎子さんのために呼びかけや募金をし

ているのが優しいと思ったし、自分も病気などで苦しんでいる人がいたらその人

のためにできることをしてあげたいと思いました。学校で習っただけでは分から

ないことも沢山あると思うので、実際に原爆ドームに行ってみたいと思いました。

ピース大阪でも沢山のことを学んできたいです。（３組）

やっぱり戦争は怖いものなんだなと改めて実感しました。黒い雨はただただ爆弾の煙が混じってあんな

色になっているだけだと思っていたけれど、その中に放射性物質という危険なものが入っていたなんで思

ってもいませんでした。爆弾が落ちてくるだけでも苦しいのに、その後放射線のせいで病気にかかったらこ

の先の人生、治るまで苦しまないといけないのが悲しく思いました。でもこのような爆弾があったと世界中

に知ってもらえたら何か変わるんじゃないかと私も思いました。（４組）

動画に出てきた、人が座っていた影や着ていた服、乗っていた三輪車のあとがとても生々しくて怖かった

です。数秒前まで普通に生活していたのに、たった一瞬で、何が起きたのかもよく分からずに死んでしまっ

た人が何万人もいたという事実が、とても悲しかったです。禎子さんが作りきることができなかった千羽鶴

を、日本だけでなく世界中の人が作って供えるために広島に訪れていることに驚きました。世界でまだ続い

ている戦争も、一刻も早く終わってほしいと思いました。（4組）

残った三輪車や服を見て、当時のことを考えると、本当に一瞬で当たり前がなくな

ったんだと思いました。動画を見て、放射線の恐ろしさもよく分かりました。これま

でできていたことができなくなった辛さがとても伝わりました。やっぱり戦争は、

あってはいけないと思いました。原爆で亡くなった人や大切な人を亡くして

しまった人の思いを大切にしていきたいと思いました。（４組）


